

## SANTÉ : l'Institut de Cancérologie de Bourgogne investit 5 M€ dans son antenne de Chalon-sur-Saône

L'Institut de Cancérologie de Bourgogne a inauguré une extension de 440 m<sup>2</sup> de ses locaux à Chalon-sur-Saône, qui vient s'ajouter au bâtiment initial de 768 m<sup>2</sup>. Un troisième accélérateur de particules (Versa HD) a été installé pour soigner des tumeurs plus petites et plus isolées. Montant de l'investissement : 5 millions d'euros.

[www.institut-cancerologie-bourgogne.fr](http://www.institut-cancerologie-bourgogne.fr)